
 ○個人質疑

1 髙山　亨 １．

市民の意見としてあげられている内容について

「長浜赤十字病院が不要となることもあり得な
い」について

医師派遣大学からの要望書について

2 北川　陽大 １．

病院機能再編を求めているのか経営一体化を早期
に進めるのを求めるのかが不明

２．

「長浜赤十字病院は出て行ってもらっても良いの
ではないか」との発言があったとのことですが、
それはどなたが、いつ、どういった場で言われた
のか

３．

これまで通りの病院経営のままでは医師の派遣は
ないとのことですが、これはどなたが言われたの
か

3 杉本　英一 質疑 １． 提出者

一体的な対応がなされなければ医師の派遣は今後
行わないと断言されたのはどなたですか

4 大橋　延行 １．

「病院経営の一体化」の定義について

「長浜赤十字病院は出て行ってもらっても良いの
ではないか」について

長浜赤十字病院が市外退去について

湖北病院の改築計画について（４）

（３）

（２）

（１）

質疑 病院機能再編を求めているのか経営一体化を早期に
進めるのを求めるのかが不明

（１）

（１）

（１）

（１）

提出者「医師派遣をストップさせないための病院経営一体
化を早期に進める決議（案）」への質疑

（１）

（２）

（３）

質疑 「病院経営の一体化」の定義について
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これまで通りの病院経営のままでは医師の派遣はな
いとのことですが、これはどなたが言われたのか

「長浜赤十字病院は出て行ってもらっても良いので
はないか」との発言があったとのことですが、それ
はどなたが、いつ、どういった場で言われたのか

一体的な対応がなされなければ医師の派遣は今後行
わないと断言されたのはどなたですか
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